

Veinte emprendedores finalizaron programa de gestión y desarrollo

‘ENERGÍA PARA EMPRENDEDORES DIEGO DE ALMAGRO-COLBÚN’.
instaló nuevas capacidades con talleres y capital semilla.

Con una ceremonia de cierre y la participación de la comunidad y autoridades municipales, Colbún, en colaboración con la Municipalidad de Diego de Almagro y la Corporación para el Desarrollo de Atacama (Corproa), concluyeron la primera etapa del programa ‘Energía para Emprendedores Diego de Al-

magro-Colbún’.

La iniciativa, desarrollada en la comuna a través de la planta fotovoltaica Diego de Almagro Sur de Colbún, entregó nuevos conocimientos y capital semilla a los proyectos más destacados para fortalecer el ecosistema emprendedor local, con el reconocimiento al talento, compromiso y perse-

verancia de 20 emprendedores y emprendedoras que fueron parte del proceso.

La ceremonia concluyó con la entrega de diplomas a los 20 emprendedores y emprendedoras, quienes representan el espíritu del trabajo colaborativo y la energía local que impulsa este programa en la comuna de Diego de Almagro. 